

Chaque lundi, la classe de PS-Ms fait l'école du dehors le temps d'une activité. Cette approche de l'enseignement, encouragée depuis la crise du COVID, consiste à sortir de la salle de classe pour enseigner autrement en se rendant régulièrement dans un espace naturel proche.

Cela permet aux élèves d'explorer le monde extérieur tout en développant leur créativité, leur curiosité et leur compréhension de l'environnement qui les entoure. Cela encourage également l'activité physique et l'exploration libre.



Nous nous sommes aménagés un petit espace agréable pour travailler au sec. Au programme, lecture, yoga, chant, motricité fine, préparation au graphisme, maths, sciences, sport... dans un cadre naturel. Nous adorons ce moment.